

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
 学校生活キーワード
 「あいさつ 目標をもつ」

2学期の振り返りを大切に



今年のカレンダーも、いよいよ最後の一枚になりました。2学期は9月27日より学校が再開し、それからの2ヶ月で、1学期にできなかった行事も含め、様々な行事に取り組んできました。児童たちにとっては、充実した2ヶ月だったと思います。また、保護者の皆様には、ご協力をいただき感謝申し上げます。また、運動会や期末PTAなど、久々に児童たちの学校の様子を見ていただく機会がもたれ、少しずつ以前のような状況に戻すことができ、学校としてもうれしく思っています。

2学期もあと1ヶ月で終わります。児童たち自身がこの1年を振り返る時間を大切にして、新しい年への抱負や希望もてるようにしていきます。引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

1・2年生活科「ポニーとなかよし」

【11月10日(水) 3・4校時】

学校に2頭のポニーが来てくれました。1・2年生はポニーに触ったり、えさをあげたり、乗ったりして、ポニーと仲良くなりました。



2年生が乗せてもらったお礼にえさをあげている様子

3年社会科「スーパーマーケット出前授業」

【11月11日(木) 5校時】

講師が来校し、出前授業を行っていただきました。スーパーマーケットのことだけでなく、食の栄養や大切さについても教えていただきました。



食べ物を3つの種類に仲間分けしている様子

6年級活動「朝食から健康な生活を始めよう」

【11月11日(木) 6校時】

栄養教諭が来校し、授業を行いました。朝食にはどのようなものにとるとよいのか、メニューを考えながら、健康な生活について考えました。



バランスのよい朝食のメニューを考えている様子

3・4年遠足「筑波山登山」

【11月12日(金)】

3・4年生が筑波山登山を行いました。みんなで声を掛け合いながら、全員が山頂まで歩いて登ることができました。



自分のペースで山頂に向け登っている様子

1・2年生活科「動物ふれあい教室」

【11月15日(月) 5校時】

3名の動物病院の先生が来校し、動物ふれあい教室を行っていただきました。学校で飼育しているうさぎの心音を聴き、命を感じることができました。



うさぎとふれあい、心音を聴こうとしている様子

5・6年「森林・林業体験学習」

【11月18日(木)】

5・6年生が茨城県水郷の森に行き、竹とんぼやプランター製作、丸太切り、森林観察を行いました。自然を満喫した1日になりました。



木工工作で各自プランターを作っている様子

全学年「北小祭(芸術鑑賞会)」

【11月26日(金)】

低学年、中学年、高学年の3回に分け、3名の演奏家による音楽鑑賞を行いました。校歌の編曲もあり、楽しい時間になりました。



1・2年生が演奏家の演奏に聴き入っている様子

おめでとうございます

多くの児童のがんばりが、続々と届いていますので紹介します。

○第71回社会を明るくする運動作文

- ◇茨城県保護司会連合会会長賞(優秀賞)
- ・ 6年 吉田苑子さん

○稲敷広域消防本部火災予防ポスターコンクール

- ◇優秀賞
- ・ 4年 加藤茉祐さん 高城智則さん
- ◇佳作
- ・ 4年 黒田蒼生さん

○「ふるさと田んぼと水」子ども絵画展2021

- ◇佳作
- ・ 3年 根本龍希さん 黒田龍之介さん

学校ホームページがリニューアルしました

11月22日(月)17:00より、学校ホームページが新しくなりました。学校生活の最新情報だけでなく、各種通信等も公開しています。平日は毎日更新しています。以前のアドレスからも今のところは見られますが、ぜひ、次のアドレスをご登録ください。 <https://www.inashiki-c.ed.jp/azumakita-ps/>